



Vuelos atrasados y cancelados Paralización de Aeronáutica genera estragos en pasajeros

Las movilizaciones de los funcionarios de Aeronáutica han causado diversos estragos en todo el país, y Punta Arenas no fue la excepción.

La suspensión de vuelos, el retraso de otros, han sido parte con lo que los usuarios del principal terminal aéreo han debido enfrentarse, generando la molestia por los atrasos o suspensiones.

Conocida la decisión, las aerolíneas comenzaron de inmediato con medidas de contingencia para este tipo de situaciones, solicitando a los pasajeros estar al menos con tres horas de antelación en las terminales.

Muchas personas reaccionaron molestas en

el Aeropuerto Presidente Carlos Ibáñez del Campo exigiendo una solución.

A nivel nacional la paralización obligó a cancelar alrededor de 50 vuelos (nacionales e internacionales), considerando 5.200 trabajadores de la Dirección General de Aeronáutica Civil.

En cuanto a las negociaciones, anoche el conflicto se buscaba destrabar tras reuniones con los ministros de Defensa y Hacienda, todo en medio de la discusión del Presupuesto en defensa de la partida del DGAC.

Para hoy todos los vuelos desde y hacia Magallanes están programados, sin embargo, no se descartan modificaciones.

